Student 3 – Low Merit

All names changed

Α

Bonjour et bievenue

Je m'appelle Greta et j'ai 16 ans. J'habite à Mount Maunganui en Nouvelle-Zélande et aujourd'hui je vous conseillerais trois activites qui on faut devoir ici à Mount Maunganui et les régions environnantes. Mount Maunganui est située à la 'Bay of Plenty' alors l'océan ce n'est pas loin. Mount Maunganui est célèbre pour des plages jolies, les grand choix de les sports differents et bien sur la montagne 'Mauao'. La région est une resorte de vacances (1) et, en été, beaucoup de voyageurs explorent la ville. En plus il y a des guides qui t'expliquent comment tu dois te comporter . (2) Sur le chemin on voit la nature exceptionelle et en plus il y a plusieurs d'animals. En plus on a la possibilité de faire le 'parashot' ça c'est une aventure excité qu'on n'oublierait jamais. Si on n'a pas envie de monter 'Mauao' il y a la possibilité d'avoir une temps à les 'How Saltwater Pools' ça ce sont des piscine salé ou on peut seulement détendre parce que c'est très chaud et on a une vue super à la montagne.

Si on est à Mount Maunganui on doit visiter 'Bayfair' et 'Baywave'. Bayfair est la centre commercial à Mount Maunganui et là on a la possibilité de manger, faire des courses, faire les magasins etc. Baywave est une grande piscine qu'est super d'aller pour une journée. A Baywave il y a un gymnase en plus où on peut faire de l'entrainement. J'aime aller à Bayfair parce qu'on mets beaucoup de gens differents. (3)

J'espère que vous avez aimé ma petit présentation et que vous visiterez Mount Maunganui tôt

В

Je m'appelle Greta et j'ai seize ans. Je suis d'Allemagne et en ce moment je passe une année en Nouvelle-Zélande comme échange. J'habite dans une famille d'acceuil et je vais au Anglesea College. Pour moi c'est un peu difficile de trouve des amis ici parce que beaucoup de gens savent qu'on est là pour 1 année seulement. Ils ont peur de parter leur amis. Mais il y a aussi des gens très gentils qui vont faire la connaissance avec des élèves de nationalités differentes. Ç a c'est super ! Quand je quitterai la Nouvelle-Zélande j'éspere que j'ai fait la connaissance de beaucoup de gens gentiles et que j'ai passé une année extraordinaire ! En Allemagne je finirai l'école et devenirai une actrice parce que ça permet de voyager à l'étranger et en plus ça donne du contact avec le public. Mais malheureusement il y a quelques inconvénients : le métier est stressé et on n'aura pas beaucoup de vacances.

Je voudrais voyager beaucoup et j'essayerais de visiter beaucoup de pays differents et j'aurais un chien s'appelle oscar. J'éspere que je serais tres contente.

C

Moi, je suis une studente internationale d'Allemagne (4), je reste 1 année à Anglesea et je veux raconter à cet article de Anglesea. D'abord tu dois savoir qu'il faut porter un uniforme à collège. L'uniforme est fait des shorts noirs ou d'une jupe, d'un polo blanc, d'un pull rouge et des chaussures noirs.

Je dois le porter tous les jours, mais je ne l'aime pas parce que je crois que des uniformes suppriment l'individualité (5). Les profs ne devont pas porter des uniformes. Ils sont très gentils. Les règles ici sont par example :

- 1. Fumer est interdit
- 2. Tu dois respecter les autres
- 3. Tu dois apporter ton équipment
- 4. Tu dois porter ton uniforme

Je pense que les règles sont bons. Sans règles les élèves n'apprendent pas de socialité et je crois il y a des collèges ou le règlement est plus strict.